

## EDITORIAL

## LAS MIGAJAS DEL BARÇA

El presidente del BM Granollers, **Juan María Pérez Ortiz**, ha utilizado palabras muy duras para calificar las prácticas del FC Barcelona respecto a la política de fichajes tras la marcha de Joan Cañellas: las relaciones personales 'están rotas', "nos sentimos engañados", "estamos decepcionados", "no podemos fiarnos de sus palabras". Frases todas ellas no verdidas en el contexto de un calentón verbal repentino, fruto de la propia tensión de un partido, sino en el marco de una tranquila rueda de prensa, acompañado por la mayor parte de los miembros de la junta directiva que asentían de la 'a' a la 'z' en silencio.

En la edición anterior dimos cumplida noticia de unas declaraciones que significan un salto cualitativo en esa pugna tradicional que siempre ha existido entre el BM Granollers y la sección de balonmano del FC Barcelona. La historia viene de lejos. Tiene ya más de cincuenta años, cuando el Barça fichó a los primeros dos jugadores del BM Granollers. Desde entonces, cada generación ha tenido motivos para alimentar esa tensión que siempre ha tenido un claro perdedor: el BM Granollers. El Barça a lo largo de los últimos 50 años no sólo ha fichado a jugadores (**Barbany** y **Cabrera**, los primeros), sino a entrenadores (**Vilà**) e incluso presidentes (**Ventura**). Esta práctica habitual ha alimentado históricamente esa mala relación entre los clubes que se hizo especialmente visible con la llegada de **Josep Lluís Núñez** a la presidencia del Barça en 1979, ya que en el pabellón municipal estrenó su presidencia y su primera derrota... La venganza fue terrible y se consumó con un triple fichaje: **Masip**, **Marín** y **Fort**. Entonces, fue el presidente **Jaume Rodríguez**, quien contestó con la misma rotundidad que hoy lo ha hecho **Juan María Pérez Ortiz**. Y es que aunque por enésima vez la historia se repite, no se puede permanecer pasivo, impasibles ante lo inevitable. Las autoridades deportivas de este país tienen la obligación de mediar en estos conflictos en defensa no de ningún club en particular, sino de la promoción del deporte catalán en general. La política de absorción que practica el Barça daña el deporte base y convierte Catalunya en un páramo para todo lo que no sea el club blaugrana. Como nosotros, el presidente Pérez Ortiz es plenamente consciente de que la mayoría de los aficionados del BM Granollers también lo son del Barça, pero una cosa no excluye a la otra. Si el futuro del deporte catalán es tener un macroclub y el resto las migajas, mal vamos.

## El problema tiene otra dimensión cuando no se está en el rebaño sino al frente de la manada

Ocurrió hace algunos años. Un hombre ya de cierta edad, militante en un partido radical que en estos últimos años ha crecido hasta sorprender a sus propios mentores, se lesionó en una rodilla. La lesión podía esperar pero había que intervenir quirúrgicamente. Era lo conveniente, pero el problema eran las listas de espera. Hoy como ayer, estamos condenados a ellas. El compañero solidario de aquel accidentado, hábil y presto, dio con la solución al problema. No inventaba nada ni hacía nada nuevo: le citó para el día que tenía guardia de Urgencias y le dio un recado: *tú dít que te acabas de caer y problema resuelto*. Así fue. El día y a la hora convenida el accidentado imaginario apareció en el servicio de Urgencias con todas las pintas de acabar de romperse la crisma. Allí estaba en vigilia y de servicio su compañero de fatigas presto para atenderle, y así se hizo. Por la vía de las Urgencias nuestro hombre salió operado y listo para iniciar una completa rehabilitación sin tener que haber pasado a formar parte de esas desesperantes listas de espera que acaban con la paciencia del más pintado. Adivina, adivinanza ¿De quién estamos hablando? Lástima que aquel accidentado ya no viva para contarlo.

Siempre se nos podrá decir aquello



Xavier Solanas

¡Cuántas anécdotas se podrían contar del servicio de Urgencias!

de que quien esté libre de pecado que tire la primera piedra, y es cierto. ¿Quién no ha conocido a un médico del ambulatorio que se lleva el talonario de recetas de la Seguridad Social para su despacho privado? ¿Quién no ha oído contar que si vas a tal o cual despacho particular las listas de espera se reducen una barbaridad? ¿Y qué tal de los regalos de los laboratorios de Farmacia que agasajan con todo tipo de dádivas a los galenos para que acaben recetando sus productos? —y por cierto: ¡ay de quien renuncie a ellos!— O quienes en toda su vida laboral nunca han entrado en una farmacia para comprar unos pañales, unas tiritas o un bote de mercromina, pero tienen completo el botiquín de casa. Si es cierto, el que esté libre de pecado..., pero el problema tiene otra dimensión cuando no se está en el rebaño sino al frente de la manada.

## Los presos del módulo 4 del programa VIDO (Violencia Doméstica) de Quatre Camins lanzan un SOS...

Desde hace un par de semanas tengo encima de la mesa una carta que no sé qué hacer con ella. La he leído no menos de cuatro veces (dos eran obligadas, dado lo confuso de la redacción), y otras tantas veces la he dejado en la 'pila' de documentos pendientes. Cuando hace dos semanas conocimos el asesinato de la joven **Ihsan** en el paseo de la Montaña la carta estuvo a punto de ir directamente a la papelera, pero tras leer la relación de las nueve personas que están detrás la dejé reposar. Hoy escribo sobre ella. La carta tiene como remite una dirección de Barcelona y pertenece al colectivo de presos de Quatre Camins del módulo cuatro

que están realizando el programa VIDO (violencia doméstica). Es decir, personas que están en prisión por haber agredido a sus mujeres o compañeras, pero en ningún caso con resultado de muerte, ya que sus condenas íntegras son de 3-4 años. ¿Saben qué piden? Que se les escuche. Se sienten condenados por una nueva política pensada exclusivamente de cara a la galería. Probablemente, esta carta nunca tendría que haberse escrito, pese a que me dicen que una buena parte de los presos de ese módulo están condenados por un delito que no han cometido, sino que son víctimas de denuncias falsas, y recuerdan las palabras de la juez decana **Maria Sa-**

## ¿SABÍAS QUE...

ya en 1995 Balcells cargó contra Policlínica?

Hace tres semanas reproducimos en 'Hoy Granollers' un artículo escrito en el año 2000 titulado 'LA VENGANZA DE CATÓN' en el que se explicaba el plan que tenía Balcells para Policlínica: cierre y derivación de su actividad a favor del Hospital. Pues bien, la historia se remonta más atrás en el tiempo. En la campaña electoral de 1995, Manel Balcells, recién llegado a la arena política, presentó un programa electoral que preveía una actuación en Policlínica de esa jaez, al punto que algunas personas relacionadas con el mundo de la medicina, alguna de Policlínica, se molestaron al interpretar se estaban dirimiendo cuestiones profesionales ajenas a la política.